

4 de marzo de 2010

Concierto de Joan Baez en Burgos

Burgos.— El Cultural Caja de Burgos de la avenida de Cantabria ha acogido hoy la actuación de Joan Baez, leyenda del folk, y abanderada del movimiento pacifista de los sesenta. Es el segundo de los cinco recitales que Joan Baez ofrece este mes en España, después de actuar en Barcelona y con nuevas citas previstas en Vigo, Gijón y Madrid, donde cerrará su gira española para presentar su último trabajo discográfico *Day after tomorrow* en el que colaboran

músicos de la talla de Elvis Costello y Tom Waits que fue nominado en 2008 para los premios "Grammy" como mejor álbum de música folk. Joan Baez también

ha incluido en el repertorio algunas de sus canciones más conocidas en español, como La Llorona o El preso número 9.

Joan Baez muestra su línea más melódica e intimista ante un público entregado



La cantante Joan Baez durante su actuación en Burgos EFE/SANTI OTERO